
【 事例発表の様子 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【講義】 

県及び大島地区教育行

政の重点施策等に基づ

き，食に関する指導の充

実に向けて，栄養教諭に

よる授業への参加の在り

方や給食指導の充実，新

型コロナウイルス感染症

拡散防止対策，アレルギ

ー対応等について，共通

理解を図りました。 

【研究協議】 

 「学校における食育の充実を図るために，栄養教諭と

してどのように取り組めばよいか」「学校給食を安全・安

心に提供するために，栄養教諭としてどのように取り組

めばよいか」をテーマに，これまでの取組の成果と課題，

今後の改善策について協議を行いました。 

食育を推進するために教科等における指導の工夫や給

食指導・食育講話等の取組，また，コロナ対策や食物ア

レルギーへの対応，危機管理マニュアルの作成・見直し

など，１５人の栄養教諭がそれぞれの取組や課題につい

て活発に意見交換し，充実した話合いが行われました。 

【 研究協議の様子 】 

～学校給食及び健康教育の充実～ 

＜令和２年度大島地区栄養教諭研修会＞ 

 
６月１８日，奄美会館２階大会議室において，新型コロナウイルス感染症拡散防

止対策をとりながら，大島地区栄養教諭研修会が開催され，食に関する指導の充実，

安全・安心な学校給食の工夫等について理解を深めました。 

 

 【事例・研修内容の発表】 

 伊仙町の小池信寿栄養教諭に「授業における食に関する指導」について，徳之島町

の上ノ町佳代栄養教諭に「令和元年度食育指導者養成研修会の研修内容」について，

それぞれ発表していただきました。「今の自分が課題としていることの打開策を見いだ

すことができました。大変勉強になりました。」などの感想が寄せられました。 


